



Rinteln, 05.10.2022

Liebe Eltern,

in jedem Jahr ist es aufregend in ein neues Schuljahr zu starten, denn jede Klassenstufe an sich ist auch immer wieder ein kleiner „Neuanfang“. Inzwischen sind die ersten Wochen des Schuljahres vergangen und die Herbstferien stehen an. Auch die neuen Erstklässler haben sich gut in ihre Klassengemeinschaft eingefunden und die Normalität des Schulalltags ist eingeleitet. In diesem Zusammenhang würde ich Sie nun gerne noch auf ein paar Dinge aufmerksam machen.

Das Betreten des Schulhofs ist während der Unterrichtszeit von 07:55-17:00 Uhr nur für Kinder und Schulpersonal vorgesehen. Während der Kernzeiten von 08:15 Uhr – 11:20 Uhr und später im Ganztagsbereich bis 15:00 Uhr sind die Türen zum Schulhof verschlossen. Die Kinder sollen die Möglichkeit haben, sich frei zu bewegen. Leider kennt nicht jede Lehrkraft/Betreuungskraft/Hausmeister jeden Erwachsenen, der den Schulhof betritt. Um die Sicherheit Ihrer Kinder zu gewährleisten, bitten wir Sie, Ihre Kinder im „Glaseingang“ oder davor abzugeben und in Empfang zu nehmen. Ab 7:40 Uhr wird der Schulhof beaufsichtigt.

In Ausnahmefällen, z.B. Verspätung, Krankheit Ihres Kindes, Termin mit einer Lehrkraft oder sonstigen Mitarbeitern oder abgesprochener frühzeitiger Abholung Ihres Kindes, nutzen Sie bitte den Eingang „Groß-Wartenberger-Str.“

Außerdem möchte ich Sie bitten, den Toom-Parkplatz oder andere Parkmöglichkeiten in der Umgebung zu nutzen, wenn Sie Ihr Kind morgens zum Eingang bringen möchten.

Leider kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen, wenn Kinder zwischen den parkenden Autos die Straße überqueren wollen. Ich möchte Sie bitten, zum Wohl der Kinder, die schon alleine zur Schule kommen, nicht die umliegenden Straßen zuzuparken oder Ihre Kinder mitten auf der Straße/Kreuzung aussteigen zu lassen. Hieraus resultiert eine wirklich unübersichtliche Verkehrssituation, die zur Gefahr für Fußgänger werden kann.

Bitte nutzen Sie auch nicht den Parkplatz für Mitarbeiter der Schule, es gab schon öfter den Fall, dass Kolleginnen, die ihre Kinder auch erst in den Kindergarten/Krippe bringen müssen, zu spät kamen, da der Parkplatz von Eltern genutzt wurde und sie ihr Auto weiter entfernt abstellen mussten. Auch der Vorplatz der Grundschule ist kein Parkplatz und darf, bis auf angemeldeten Lieferverkehr, nicht mit dem Auto befahren werden.

| | |
|--------------------------|--|
| 17.10. -28.10.22 | Herbstferien |
| 31.10.22 | Reformationstag (keine Schule) |
| 23.12.22-06.01.23 | Weihnachtsferien |
| 27.01.23 | Zeugnisausgabe (Schluss für <u>alle</u> Kinder nach der 3. Stunde) |
| 30.01.-31.01.23 | Zeugnisferien |

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine entspannte Ferienzeit,
mit freundlichen Grüßen

J.Funk, Rektorin GS-Nord